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Abstract (en)
Said electrodip coatings are composed of binders based on polyaddition, polycondensation or polymerisation products which carry basic nitrogen
groups and which are water-thinnable as a result of adding acids, optionally contain pigments and/or fillers in standard binder/pigment ratios and
also, optionally, other auxiliaries and water, and which contain an addition of elemental sulphur and/or one or more organic N-containing thio
compounds having groupings of the formulae <IMAGE> Said electrodip coatings are used for the cathodic electrodip coating of metal parts.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft kathodisch abscheidbare Elektrotauchlacke, ihre Herstellung und Verwendung. Diese Elektrotauchlacke bestehen aus
Bindemitteln auf Basis stickstoffbasische Gruppen tragender Polyadditions-, Polykondensations- oder Polymerisationsprodukte, die durch
Zusatz von Säuren wasserverdünnbar sind, gegebenenfalls Pigmenten und/oder Füllstoffen in üblichen Bindemittel/Pigment-Verhältnissen
sowie gegebenenfalls andere Hilfsstoffe und Wasser enthalten und einen Zusatz von elementarem Schwefel und/oder einer oder mehrerer
organischer, N-haltiger Thioverbindungen mit Gruppierungen der Formeln <IMAGE> enthalten. Diese Elektrotauchlacke werden zur kathodischen
Elektrotauchlackierung von Metallteilen verwendet.
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